
 
Auf Nachfrage bestätigt Herr 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth, dass die Konnexität anerkannt 
ist, so dass die Deckung seitens des Bundes nicht nur zeitlich begrenzt erfolgt. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


